

APDESI

Mencegah Tindak Kriminalitas, Bhabinkamtibmas Polsek Darangdan Polres Purwakarta Sampaikan Himbauan Kamtibmas Kepada Remaja yang Masih Nongkrong saat Jam Malam

Darangdan - DARANGDAN.APDESI.ID

Mar 7, 2024 - 18:30



PURWAKARTA - Polsek Darangdan Polres Purwakarta Polda Jawa Barat, Bhabinkamtibmas Desa Sirnamanah Kecamatan Darangdan Kabupaten Purwakarta Aiptu Ferry Sumantri melaksanakan sambang dan binluh ke remaja yang sedang nongkrong di pinggir jalan.

Segala cara dan upaya telah dilakukan oleh Bhabinkamtibmas guna mengantisipasi aksi kriminalitas dan untuk menciptakan wilayah binaannya aman dan nyaman, seperti yang dilakukannya malam ini. Bhabinkamtibmas saat menyambangi anak-anak remaja yang sedang kumpul.

Para remaja yang sedang kumpul tersebut diberikan himbauan, tentang larangan minum minuman keras (miras) ataupun penyalahgunaan narkoba karena selain dapat merusak kesehatan dampak negatif lainnya juga adalah dapat menjadi pemicu tindak kejahatan maupun tindak kriminalitas lainnya.

Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Darangdan AKP Yoga Prayoga mengatakan kehadiran kami dengan mengirimkan anggota Bhabinkamtibmas Polsek Darangdan sebagai wujud rasa tanggung jawab untuk menjaga Harkamtibmas yg kondusif di wilayah Kecamatan Darangdan,," ucap Yoga, pada Kamis pagi, 7 Maret 2024.

Kami berharap dengan kehadiran Polri di tengah masyarakat dapat menjalin kemitraan dan dapat memberikan manfaat untuk masyarakat serta lebih mendekatkan antara Polri dan masyarakat.

Personel Polsek Darangdan terus melakukan kegiatan patroli di jam - jam rawan untuk mencegah kejahatan konvensional, diantaranya aksi pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta aksi premanisme dan genk motor.

"Kami selalu berusaha memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat di wilayah hukum Polsek Darangdan. Kegiatan Patroli jam rawan tersebut dilakukan sebagai jawaban strategis Harkamtibmas dengan mengutamakan tindakan preemtif dan preventif agar masyarakat bisa tidur nyenyak dan tenang, " tegas Yoga.

Selain itu, AKP Yoga mengatakan, masyarakat diingatkan jika menemui hal-hal yang mencurigakan atau permasalahan lainnya silahkan hubungi Polisi atau Bhabinkamtibmas agar segera di tindak lanjuti.

"Jangan sungkan untuk lapor ke polisi jika ada suatu hal yang mencurigakan. Sekecil apapun laporan akan kami tindak lanjuti. Karena tugas kita melayani, mengayomi dan melindungi masyarakat, " ucap AKP Yoga Prayoga.